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FRAKTION  
KARBEN 

An den 
Stadtverordnetenvorsteher 
Herrn Kai Uwe Fischer 

Karben, 15. Oktober 2022 
 
 
Anfrage - Bahnhofsüberführung 
 
Sehr geehrter Herr Fischer, 
 
bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung für die kommende STVV. 
 
Im Rahmen der Regenfälle in den letzten Wochen kam es leider vermehrt zu 
Unterflutungen der Unterführung am Bahnhof Groß-Karben (Verbindung zwischen 
den beiden Parkplätzen Groß-Karben und Kloppenheim). 
 
In dem Kontext stellen sich mir die folgenden Fragen: 
 

• Welche reaktiven Maßnahmen wurden ergriffen? 
• Werden bereits präventive Maßnahmen ergriffen? Falls ja welche und ist 

es geplant angesichts der gehäuften Unterflutungen die Taktung der 
präventiven Maßnahmen zu erhöhen? 

• Haben bereits Gespräche mit der Bahn stattgefunden? 
• Am 28.09 wurden an einem der Abflüsse Baumaßnahmen durchgeführt. 

Standen diese im Kontext mit den Unterflutungen? 
• Im Rahmen des 4-gleisigen S-6-Ausbaus wird auch der Bahnhof Groß-

Karben umgebaut. Ist bekannt inwiefern die Unterführung umgebaut wird? 
Falls nein, ist es möglich den Sachverhalt der Deutschen Bahn 
mitzuteilen, damit dies entsprechend bei den Umbauarbeiten 
berücksichtigt werden kann? 

 
Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Anna Christina Grüntker 


